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Beitrag von „Misterfcn“ vom 16. Juni 2014, 15:27

ich sehe es eigentlich ähnlich, bei unserer seuche in der rückrunde hätte er reinkommen
müssen!
und verbeek, als auch prinzen hätten ihn wohl gebracht, wenn er das zeug dazu hätte!
anscheinend fehlt es ihm einfach an qualität für den profibereich!

trotzdem ist es eine katastrophale sache, wie das ganze jetzt wieder zu Ende geht!
Verbeek 2.0!

Aktuell mutmaßt man natürlich wieder, aber wenn ein Vertrag vorlag, wird es wie bei Maroh
und Wolf gewesen sein, die Wertschätzung ging auseinander...
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